
平成２７年７月２３日（木）１９時３０分～　◆会場　大塚児童館　   参加者◆１６人（男１０人・女６人）

町側出席者◆小野澤町長、吉川副町長、白井総務部長、平本民生部長、大成環境経済部長、橋本建設部長、佐藤教育次長、沼田消防長、

意見・要望要旨 当日の回答要旨（町長） 担当課 処理状況など

1

鉄道の誘致に関する、現在の構想や進捗状況を教
えてください。

小田急多摩線を、上溝から愛川を通って厚木へ延伸できるよ
う努力しています。署名を集め、国土交通大臣へ要望書も提
出しました。本年度に予定されている交通政策審議会答申に
位置づけされるように、行政と住民が一体となり進めていると
ころです。

企画政策課 同左

2

小児科や産婦人科を増やしてください。 この２科は全国的に不足していますが、小児科については、
愛川クリニックが９月１日にオープンする予定です。産婦人科
についてはなかなか難しい問題ですが、医療関係の会議など
で、引き続きお願いしていきます。

健康推進課 同左

3

かわせみ広場を夏休みの平日も開放してください。 夏休みの期間も、通常の時間（午後３時から午後５時まで）で
開館しています。８月のお盆休みを中心とした約１０日間は利
用者が少ないため休館としています。

生涯学習課 同左

4

児童手当・医療費助成を高校３年生までにしてくだ
さい。

児童手当については、国の制度ですのでなかなか難しいで
す。
医療費については本年度から中学３年生まで無料にしたとこ
ろですが、他の医療費や福祉手当など、扶助費が増大してい
るので、これ以上は難しいと考えます。

子育て支援課 同左

5

インフルエンザの予防接種に補助金を出してくださ
い。

インフルエンザの予防接種は、個人の予防を目的に行う任意
のもので、ご家庭の判断に委ねています。
定期予防接種の増加も検討され、町の財政負担が増してい
る状況なので、ご理解をいただければと思います。

健康推進課 同左

6

ふるさと納税はやっていますか？ 現在、ふるさと納税に関わる記念品などの贈呈はありません
が、今後、あいかわブランド認定品を贈呈するなどの検討を
進めます。

企画政策課 同左

7

あいかわブランドを知る機会はありますか？ ８月１日号の広報あいかわに掲載します。またサマーフェス
ティバルでお披露目と販売を予定しています。

企画政策課 ８月１日号の広報あいかわに掲載しまし
た。また、町ホームページからも確認でき
ます。８月２３日のサマーフェスティバルで
お披露目と販売を予定しています。
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行政区出席者◆斎藤区長、斎藤副区長ほか

　　　　　行政推進課行政管理班職員、総務課広報広聴班職員
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意見・要望要旨 当日の回答要旨（町長） 担当課 処理状況など

8

消防団員が不足しています。消防団員の確保のた
めの町の構想を教えてほしい。

全国的に消防団員の確保が難しくなっています。町では本年
度から団員と団員の家族を対象とした宿泊助成や、団員の健
康診断を始めました。また、昨年の４月には、消防団OBが組
織する消防団支援隊も結成し、勧誘などを行っています。さら
には、消防団で自主的に団員確保に向けた検討も進めてい
ます。

消防課 同左

9

町から育成会の役員へ、何か支援をしてください。 自治会や行政区へ、地域づくりのための活動費として町から
協力金などによる支援をしています。町から役員の方を直接
支援することは難しいです。行政区によっては役員へ報酬を
出しているところもあるようです。

行政推進課 同左

10

神奈川中央交通のバスの運賃が高いので、町から
補助金を出してください。

神奈川中央交通には話をしています。国からの補助金を利用
できるような施策がないか検討しています。

企画政策課 同左
なお、現在、高校生へのバス通学補助や、
６５才以上の方に対して「かなちゃん手形」
の購入補助をしています。

11

役場での手続きなどが午後５時１５分までしかでき
ない。仕事をしていると時間に間に合わないので、
インターネットでの手続きなど対応してください。

住民票や印鑑証明は予約をすれば休日でも取れるようになっ
ていますが、インターネット利用の手続きも考えなければと思
います。今後、検討させていただきます。

行政推進課 スマートフォン・携帯電話やパソコンから、
住民票の写しや印鑑登録証明書の交付申
請などを行うことができますが、その他の
業務の手続きについても、今後研究してま
いります。

12

少子高齢化、人口減少への政策はありますか？ 現在、地方版総合戦略を作成しているところですが、人口減
少、少子化、高齢化対策には特に力を入れて作成していま
す。

企画政策課 同左

13

小中学校の屋上に太陽光発電を設置し、災害時に
利用する考えはないですか。

太陽光発電設備の設置に伴う屋根の改修費用や蓄電池の費
用を考えると現実的ではないです。
災害時の対応については、全ての広域避難所に発電機が備
え付けてあり、ある程度の電力は確保できています。

危機管理室 同左
なお、今年度、広域避難所のうち、県立愛
川高等学校に災害対策用太陽光発電設備
が設置される予定です。

14

あいかわブランドに伴い、農業の分野でも行政主
導で愛川町全体で一品を作るなど、「愛川町といっ
たらこれ」というような、提案はないのでしょうか？

あいかわブランドで農産品も認定しています。将来的には新
規商品の開発なども検討していきたいと思います。

企画政策課 同左

15

神奈川中央交通のバス路線を増やしてください。
（鳶尾方面や、北里方面など）

半原から林方面を通って本厚木へ行く路線について神奈川
中央交通と最終調整をしています。中津方面から海老名につ
いては次の段階で検討します。

企画政策課 同左

16

愛川町のバスの値段が高いので安くしてください。
同じ神奈川中央交通でも横浜はもっと安いので、
補助金を出しているのでは？

横浜市では、おそらく補助金を出していると思います。研究さ
せてください。

企画政策課 大都市圏では定額制の運賃形態を採って
いますが、地方路線は距離区間制を採っ
ていることから、乗車距離区間に応じて運
賃が決められています。
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意見・要望要旨 当日の回答要旨（町長） 担当課 処理状況など

17

大和市や相模原市は道路に自転車専用レーンが
できましたが、愛川町はどうでしょうか。桜台小沢線
などは専用レーンを設けても通行の妨げにはなら
なそうですが。

確認します。 道路課
住民課

桜台小沢線は、道路の両側に歩行者と自
転車が通行できる「自転車歩行者道」を整
備しており、また、その指定をしていますの
で、現時点では、新たに自転車専用レーン
を設けることは考えておりません。

18

認可保育園が増えて待機児童は減りましたか？
保育料の負担についてはどうですか？

待機児童は減っていますが、本年度から制度が変わり、入所
の申込み条件も拡大されたため、申し込みの人数も増えてい
ます。
保育料については、収入に応じていますが、昨年度と比較す
ると、下がっている人が増えていると思います。

子育て支援課 平成２７年４月１日現在の待機児童数は１
４人となっています。平成２７年４月からの
「子ども子育て支援新制度」の実施に伴
い、保育料の見直しを行いましたが、昨年
度と比較すると全体では下がっています。
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